

Guardianes vuelven a maniatar al team Cuba en su quinta derrota en Asia

Image not found or type unknown

Partido Guardianes vs Cuba

La Habana, 27 feb (RHC).- Los Guardianes de Fubon, de la Liga Profesional de Taiwán, volvieron a vencer al team Cuba, esta vez 3-1 en el séptimo partido de preparación de los de la isla en Asia para el V Clásico Mundial de Béisbol.

La selección de Taiwán también se había impuesto a los cubanos el sábado 2-1, por lo que ahora la tropa de Armando Johnson suma en su gira por Asia 2-5, con derrotas en las últimas cuatro presentaciones.

Los de Taipei anotaron su primera carrera en el segundo capítulo por jonrón de su quinto bate Jin De ante los envíos del abridor por Cuba, José Ramón Rodríguez, y ampliaron en el sexto con otras dos, al ligar tres hits ante el zurdo Naikel Cruz y un costoso error del torpedero cubano Erisbel Arruebarrena.

La carrera de Cuba cristalizó en el octavo por hits de Roel Santos y Yoelquis Guibert y fly de sacrificio de Arruebareuna.

Por Cuba abrió José Ramón, quien lo hizo bien durante cuatro entradas, y luego le siguieron Cruz, Liván Moinelo, otra vez impecable en una entrada, y Franklin Quintana.

El abridor por los Guardianes, Mattew Kent, se anotó el triunfo con tres entradas lanzadas de manera inmaculada.

Este mismo lunes a las 11.00 de la noche (martes en Taiwán), el team Cuba disputará su tercer tope de fogueo en ese país cuando enfrente a los Dragones de Weichuan, también de la Liga Profesional de Taiwán.

Foto: Boris Luis Cabrera, Tribuna de La Habana

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/315003-guardianes-vuelven-a-maniatar-al-team-cuba-en-su-quinta-derrota-en-asia>



Radio Habana Cuba